

Sonora y Arizona fortalecen su colaboración cultural

Escrito por comunicado

Lunes 03 de Diciembre de 2018 21:06

Hermosillo, Sonora, diciembre 3 de 2018.- Sonora mantiene una estrecha colaboración cultural con el vecino estado de Arizona, en la cual se han ponderado intercambios artísticos con agenda permanente, expuso el director de Instituto Sonorense de Cultura (ISC), Mario Welfo Álvarez Beltrán.

En la Reunión Plenaria de la Comisión Sonora – Arizona del pasado 29 de noviembre, como integrante del Comité de Arte y Cultura, destacó que durante el periodo anual 2018 se realizaron 14 actividades binacionales.

“El año pasado se privilegió la agenda de intercambio musical; tuvimos ensambles filarmónicos, así como la participación de otras agrupaciones musicales en eventos de Arizona, entre ellos, la celebración de la subselección Tucson del Festival Alfonso Ortiz Tirado”, manifestó, mientras que lanzó la invitación para celebrar nuevamente una noche de gala del FAOT 2019 el próximo 24 de enero ahora en el Teatro del Pima Community College.

Welfo Álvarez resaltó los esfuerzos que se realizaron en el Festival Kino, con impacto en nueve municipios de Sonora y en Tumacácori, Arizona, así como en el Festival Luna de Montaña con sede en Huachinera y seis Municipios de la sierra, para tener presencia en ambos lados de la frontera y propiciar la participación de grupos del vecino estado que asistieron a dicho evento.

“Lo importante para nosotros es la constancia y permanencia de la agenda cultural entre Sonora y Arizona”, aseguró.

El calendario de actividades, dijo, está claramente definido y para 2019 se programaron 17 actividades artísticas en el marco de este comité binacional. Entre estas actividades se encuentran nuevamente la participación del maestro George Hanson, cuya labor como “director huésped” permanente de la Orquesta Filarmónica de Sonora surge precisamente de una recomendación durante el trabajo del Comité de Cultura de la Comisión Sonora – Arizona.

Además, se privilegiará la agenda de intercambio en artes visuales y se oficializará el trabajo conjunto entre Centro INAH Sonora, Instituto Sonorense de Cultura y la Universidad de Arizona, para promover la ruta binacional del Padre Kino como patrimonio cultural de la

Sonora y Arizona fortalecen su colaboración cultural

Escrito por comunicado

Lunes 03 de Diciembre de 2018 21:06

Megarregión.

Durante la reunión del Comité de Arte y Cultura se compartieron avances sobre el programa de Ruta Binacional del Padre Eusebio Francisco Kino; Sandra E. Arce Moreno, de Sandra Arce Arte Gallery, con el tema de promoción de artistas sonorenses en Tucson, Arizona y Yahir Corral, director del Coro Infantil de Hermosillo.

En el marco de la Reunión Anual de la Comisión Sonora-Arizona, se realizó una muestra expositiva de la maestra Eva Laura Moraga, coordinada por el ISC, en rumbo a la celebración de sus 50 años de trabajo como artista visual, que celebrará en febrero próximo.